



いわき平ロータリークラブ週報

創立 1953.6.18

承認 1953.6.29

2530

<http://iwakitaira-rc.jp/>

■事務局 / 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル2F

(0246) 25-3000

■例会場 / いわきワシントンホテル椿山荘

(0246) 35-3000

■例会日 / 毎週木曜日 p.m.12:30 ~ 13:30

会長：有賀行秀

幹事：佐藤尚誠

発行：会報・広報委員会

第 3368 例会 (16号) 2024 年 11 月 21 日 (木) 曇り

外部卓話 SPEECH



日本パラサイクリング連盟
ハイパフォーマンスディレクター

権 丈 泰 巳 様

本日はバリパラリンピックと時空散走についてお話をさせていただきます。パラリンピックには私と寺澤も行かさせていただきました。53歳の杉浦佳子選手がロードレースで2大会連続の金メダルを獲得し、自らが持つ最年長の金メダル記録を更新しました。右足だけで自転車を漕ぐ川本翔大選手は、大きく成長しており、前は良い意味での「まさか」で4位でしたが、メダルを狙った今回は別の意味での「まさか」で4位でした。自動車事故で両足の膝下を切断し、義足を付けて自転車に乗っている藤田征樹選手は、北京から3大会連続でメダルを獲得し、今回も入賞を果たしました。視覚障害の木村和平選手は健常者の三浦生誠選手とともに、初出場ながら6位入賞を果たしました。

話は変わりますが、最近、何のために誰のために仕事をしているのかなど考えるんですが、子どもたちにもっと楽しめる場を提供したいなど。プロ野球選手だった衣笠祥雄さんが「大人はいつも子どもの手本にならないといけない。将来あんな人になりたい、だから頑張るんだと思ってもらえる大人でなければならない。子どもたちが見て楽しいと思ってくれる道しか歩いてはダメなんです。それを忘れていませんか」と語っていた言葉が私に刺さっています。改めて自分の仕事を見直していきなないと思っています。

いわき市で自転車に乗る環境整備をしていきたいと思えます。2026年にパラサイクリングの世界大会をいわきやJヴィレッジ周辺でやりたいと考えております。皆さんにもぜひご協力いただければと思いますので、よろしくお願ひします。



いわき時空散走

コーディネーター・事務局長

寺 澤 亜 彩 加 様

いわき時空散走というプロジェクトは、コミュニティーサイクルツーリズムとって、多彩な地域文化、歴史、風土、物語を体感し、語り合い、楽しむということで実施しております。昨年4月に本格始動しまして、市内で30カ所のツアーマップを作ることを目標にしています。市内に14ある駅を中心にしたツアーを考えています。お手元にお配りしたマップはホームページからダウンロードすることができます。

ます。

地域の皆さんに担い手になっていただいています。プロデューサーの陸奥賢さんを大阪からお呼びし、丁寧にマチを歩き、文献をあさってリサーチを続けています。いわきは図書館に行けば地域に関する非常に多くの文献がありまして、それを後世に残してくれた先人の思いをくみながら取り組んでいます。

春と秋に時空散走フェスティバルを実施し、そこで新しいマップのお披露目とツアーをしています。まず大野・玉山、小川郷、植田・佐糠・金山からスタートしまして、その後赤井・平窪、城山・平を追加して、さらに末続・久之浜、草野・神谷、湯本・浅貝と進んでいます。

サポーターの皆さんに案内役として活躍していただいているんですが、どちらかというと参加者の話を聞き出す聞き役に徹していただきます。参加者の当事者意識を引き出し、郷土愛を育てていただくことを大切にしています。サポーターはみんな女性です。

マップが全て完成したら、マップ集ですとか、御朱印帳のようなものを作ってみたいなと思っています。駅周辺以外も、事業の進捗を見ながら考えていきます。宮崎県でも時空散走の取り組みが始まっています、これから全国に広がっていくんじゃないかなと思います。いわきが発祥の地、先行モデルとなるように、気を引き締めて頑張りたいと思います。

司会：佐藤尚誠幹事

[点鐘・ロータリーソング(我らの生業)・四つのテスト(河野剛直会員)]



河野剛直会員

★結婚祝



山崎 慶一さん
(11月24日)

★誕生祝



河野 剛直さん
(11月21日)
ハッピーバースデーソング斉唱



2024~2025年度国際ロータリーのテーマ

「ロータリーのマジック」

THE MAGIC OF ROTARY

「出席はロータリアンの3大義務の1つです」

◆会長挨拶



本日は日本パラサイクリング連盟から権丈様、寺澤様のお二方にお運びいただいています。まず権丈様からは今年のバリラリンピックについてお話をいただきます。今大会では日本勢の目覚ましい結果を見ることとなりました。現在いわき商工会議所ではスポーツによるまちづくりを標榜しており、自転車競技もまちづくりの一つの大きな軸になっています。その自転車を活用して街を知る活動をしているのが寺澤さんです。いわき駅横のエスパルに大きな壁画があります。いわきの過去から現在までのいろいろな事象が描かれています。この絵を描いた作家さんから頼まれまして私も幾分協力をさせていただいています。自転車に乗って街をめぐる「時空散走」についてお話しいただく予定です。

さて、先週末、大阪城ホールで全日本小学生バンドフェスティバルと全日本マーチングコンテストの全国大会を家族で鑑賞してまいりました。昨年は平第三小学校が全日本小学生バンドフェスティバルの全国大会に出場し、その際には会員の皆様からも暖かいご支援をいただきました。残念ながら本年は東北大会で金賞となったものの全国大会への切符を得ることができず、記念に家族で鑑賞に行ったという次第です。いわき市は以前から吹奏楽のレベルが高いと言われてきました。今年も磐城高校が全国大会に出場しています。多い時には複数校が全国大会に駒を進めていました。それは幼稚園から合奏に親しみ、小・中学校でよい指導者たちが下地を作っていたからに違いありません。しかし、最近では就学児童の数が減り、部活動に参加する子供たちも減っているので、したがって吹奏楽に参加する母数が減り、今までと同じような結果が残せるか非常に心配なところです。昨年平三小とともに全国大会に出場した錦小は本年大幅な縮小によりバンドフェスティバルに参加することができませんでした。今は部活動の地域移行が論議されています。今年のマーチングコンテストの全国大会に出場した団体の中に地域連合の団体がありました。

最近ではテレビで吹奏楽やマーチングが題材として取り上げられることも多いです。私はあまり興味がなかったのですが、家族がテレビで見ているものですからついいつられて見てしまいます。会場で見えておきますと例えて言うなら日体大の集団行動に楽器を持たせたようなイメージです。人と人が歩きながら交錯したり丸や四角や星形になったり非常に面白いものを見ていて楽しいものです。一番の見どころは横一列になって行進する「カンパニー」という型の部分です。会場から湧き上がる拍手と一体になり非常に感動的な部分となります。マーチングを見る限り、吹奏楽部は文化部ではなくて運動部にしか見えません。所ジョージさんの出ている番組で特集されます。ゼ

ひご覧になってみてください。

残念ながらいわきではマーチングをしている団体が無くなってしまったので、娘のマーチングもひとまず一区切りとなりました。

◆幹事報告

- ・ハイライトよねやまが届きました。



◆委員会報告・会員報告

◆出席委員会 (川松裕之委員長)

| 例会日 | 基本会員数 | 出席者 | メーキャップ数 |
|--------|-------|-----|---------|
| 11月21日 | 45名 | 29名 | — |

◆ロータリー財団委員会 (鈴木東雄副委員長)

森雄治さん、飯野光世さん、関口武司さん、渡邊有さん、阿部弘行さん。以上5件

◆米山記念奨学会委員会 (三瓶和秀委員長)

森雄治さん、飯野光世さん、関口武司さん、渡邊有さん、阿部弘行さん。以上5件

◆雑誌委員会 (関口武司委員長)

ロータリーの友11月号「見どころ読みどころ」
～「ロータリー財団 始まりと今」、「今だから津田梅子」

◆スマイルボックス委員会 (小林隆太委員長)

♥有賀行秀さん(権丈さん寺澤さん、卓話よろしくお願
いいたします。早退いたします。すみません)♥佐藤尚
誠さん(日本パラサイクリング連盟権丈さん、寺澤さん、
本日卓話宜しくお願致します)♥山崎慶一さん(結婚
祝ありがとうございます)♥河野剛直さん(誕生祝あり
がとうございます)♥関口武司さん(権丈様、卓話宜し
くお願致します)♥越智正典さん(権丈様、卓話よろし
くお願致します)♥飯野光世さん(権丈さん卓話楽し
みにしてます)♥稲葉廣直さん(パラサイクリング連盟権
丈さま、講演よろしくお願致します)♥渡邊有さん(パ
ラサイクリング連盟様卓話宜しくお願致します)

以上9名

★本日の例会案内 11月28日(木) 12:30～
第3回クラブ協議会
お食事メニュー=とんかつ

★次回の例会案内 12月5日(木) 12:30～
年次総会
お食事メニュー=銀鱈煮付け